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Да здравствует вождь 
советского народа—  

великий Сталин*

в
Выдвижение товарища И. В. Сталина кандидатом 
депутаты Совета Союза Верховного Совета СССР 

На Московском электрозаводе
2 января состоялось 

общее собрание рабо
чих, служащих, инженеров 
и техников Московского 
электрозавода, посвящен
ное выдвижению кандида
тов в депутаты Верховно- 
го О о в е та  СССР.

Гигантский корпус веду
щего цеха завода—сбороч
ного, протянувшегося бо
лее чем на полкилометра в 
длину, был заполнен от 
края  и до края. Семь ты
сяч  человек присутствова
ли на этом собрании.

В этот знаменательный 
день завод преобразился. 
Торжественно и нарядно 
был убран сборочный цех, 
в котором проходило соб
рание. Над трибуной, уви 
той кумачом—портреты соз
дателей советского государ
с т в а - Л е н и н а  и Сталина. 
Многочисленные транспо- 
ранты возвещают о вели
ком событии в жизни со
ветского народа —о пред
стоящих выборах в Верхов
ный Совет СССР. На мно
гих  щитах — показатели 
роста крупнейшего в сто
лице предприятия. Здесь 
присутствуют знатные лю
ди-—гордость индустриаль
ной Москвы, замечатель
ные стахановцы, конструк 
торы, изобретатели—твор
цы технически совершен
ной и сложной продукции, 
которой славится электро
завод.

В годы Отечественвой 
войны электрозаводам соз
дали  прочные и надежные 
трансформаторы, которыми 
оснащены десятки восста
новленных электростанций. 
Освоено серийное произ
водство оборудования для 
новых типов автомобилей, 
выпускаемых отечествен
ной промышленностью. 
Выдающимся достижением 
электрозаводцев является 
освоение новой флюорес
центной лампы, более эко
номичной по сравнению с 
обыкновенной лампой.

...Три часа. В цехе на
ступает тишина. Предсе
датель заводского комите
та  Д . И. Богатов объявляет 
общее собрание рабочих, 
служащ их, инженеров и 
техников открытым. В пре
зидиум избираются секре
тари МК- и МГК ВКП(б) 
Г. М. Попов и Б. Н. Черно
усой, секретарь Сталинско
го райком а ВК Л (б) С. А. Жол 
нвн, директор электро
лампового производства 
Г. М. Цветков, начальник 
технического отдела Л . И.

Озеров, работница т К у л а 
гина и другие.

Тов. Богатов оглашает 
повестку дня собрания: 
Выдвижение кандидатов в 
депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР и 
выборы представителей 
коллектива электрозавода 
на окружное предвыборное 
совещание.

По первому вопросу ело 
во предоставляется бес
партийному слесарю тран
сформаторного производ
ства тов. А. Н. Шарову. 

Р е ч ь  знатного производ 
ственниеа присутствующие 
выслушали с огромным 
вниманием.
— Сегоцня — сказал т. Ш а
ров,—у нас радостный 
день. Мы собрались для 
того, чтобы выразить волю 
и право народа, основан
ные на Великой Сталинской 
Конституции, чтобы вы с
тавить кандидатуру в де
путаты Верховного Совета 
СССР.

Я предлагаю вы ста 
вить кандидатуру в депу
таты Совета Союза Вер
ховного Совета СССР от 
Сталинского избирательно
го округа нашего любимо
го вождя и учителя, й|у§г 
должателя дела великого 
Ленина, творца Сталинской 
Конституции, неутомимого 
борца за счастье труд я
щ ихся—товарища Сталина. 
(Бурные аплодисменты) 
Возгласы: „Да здравствует 
товарищ Сталин* ! „Великому 
вождю народов Советского 
Союза Ура!“.

— Под руководством то 
варища Сталина наша с тр а 
на из отсталой и слабой, 
какой она была до Октябрь
ской революции, пре |рати- 
лась в могучую державу 
Под руководством товари
ща Сталина и при его пов
седневном внимании в стра
не были созданы мощные 
заводы по производству 
боеприпасов и вооружения.

Оратор говорит о выда
ющихся заслугах товари 
ща Сталина перед Родиной, 
об успехах, которых до
бился под его руководст
вом советский народ в 
мирном социалистическом 
строительстве, о роли то
варища Сталина в укреп
лении й воспитании нашей 
Красной Армии в духе 
беззаветного служения сво
ей Родине, своему народу. 
Под руководством Иосифа 
Виссарионовича весь мно
гонациональный советский 
парод сплотился вокруг

большевистской партии и тельному округу города именем товарищ! Сталина, 
родного Советского Прави- Москвы нашего лучшего говорит она, шли наши 
тельства в единую непобе-1 друга и учттвля, прослав- воины на разгром врага. С 
димую силу ленного полководца и Ве- именем товарища Сталина
' Горячими долгонесмол-!ликшо вождя родного мы трудились для фронта, 
каемымя аплодисментами [Иосифа Виссарионовича для Победы. Эго большое 
встречаю т присутствующие Сталина,—говорит она. Со счастье для нашего народа, 

к н словами: „ 3 1 Сталина!*4, '
„За Сталинечую КЭнсти- 
туцию!“ — мы П)йдем 10

слова оратора о том, что 
товарищ Сталин своей лю
бовью к Родине, к своему 
народу, неутомимой энер
гией и заботой о нуждах 
трудящ ихся, как депутат 
народа оправдал доверие 
избирателей. Тов. ИЬров 
воскрешает в памяти гроз
ные события Великой Оте
чественной войны, когда 
по призыву товарища 
Сталина советские люди 
поднялись на защиту сво
ей любимой Радины. Имя 
товарища Сталина было 
знаменем нашей победы и

что в тяжелые годы суро 
вых испытаний во главе
нашего государства стоял

февра 1Я к из-$ир!тельным товарищ Сталин, который
урнам. И вяовь гремит привел нӓс к победе и ко-
под сводами цеха гул при- торыи ведет нас к новым 
ветственных возгласов, > успехам социалистическо- 
буря рукоплесканий, ты-!го строительства, 
еячнустное громовое: „Ура, = Заключительные слова 
товарищу Сталину**. (тов. Славновой, провозгла*

Слово предоставляется шаЮщей здравицу Иосифу
Виссарионовичу, присут
ствующие встречают горя
чими аплодисментами.

Один за другим подни
маются на трибуну элек- 
трозаводцы и взволнован-

рому вождю и полководцу, 
организатору исторических 
побед нашего народа.

инженерно-технических 
и служащих электрозавода

Общее собрание рабочих, 
инженерно-технических ра-

масгеру электролампового 
производства А.А. Сдавно- 
вой. Напомнив присутст
вующим, что ровно 8 лет 
назад она на собрании ра
бочих электрозавода выд 

каждый рабочий, колхоз- 'винула кандидатуру това-
ВИК, в о и н  Красной Армии Р и н »  Сталина в д е в у г а т ы  ными. идущими о т  глуби-
вөрйя в это зн&мя в^рв-л Врртовяого Ооввтл ОСОР» нм сердца словами, гово'"
что под водительством т о - ! т<>в. Славнова заявляет, рят о своей горячей, люӧ- 
вар’ища Сталина советский ( сейчас она вн)вь под-^ви и^ю изнательносги муд 
народ победит. И мы по- Держивает кандидатуру
бедили!—восклицает под .любимого вождя в депута- 
дружные рукоплескания ты Верховного Совета. С

говорит: !̂!лее тов Шар0в Резолюция общего собраний рабочих,
—Я  родился в простой 

крестьянской семье. Роди
на, руководимая товарищем 
Сталиным дала мне образо
вание, технические знания, 
воспитала во мне любовь к 
труду. Я слесарь-инстру
ментальщик седьмого раз
ряда, работаю на дважды 
орденоносном заводе 10 лет.
Буду и впредь не жалея 
сил работать для  того, что
бы моя советская Родина 
стала еще более могучей.
Я, беспартийный кадровый 
рабочий электрозавода, вы
ставляю кандидатом в д е 
п у та т ы  Совета Союза Вер
ховного Совета СССР—на
шего родного и любимого 
товарища Сталина!

Заключительные слова 
оратора, призвавшего кол
лектив электрозаводцев 
единодушно поддержать 
его предложение, присут-,
ствующие подхватили гр о Л наРода’ и з д а т е л я  могу- 
мом аплодисментов, возгла.-(1ЦРС'гва нашей Родины, 
сами приветствий в честь £°Рга'^ гзатоРя и вдохнови- 
нашей великой советской у I еля исторической победы 
Родины,, славной больше-!Советского Союза над фа-^

ботников и служащих Мос
ковского электрозавода, 
обсудив вопрос о выстав
лении кандидата в депута
ты Совета Союза Верхов
ного Совета СССР по Ста
линскому избирательному 
округу гор. Москвы, пос
тановляет:

1. Кандидатом в депута
ты Совета Сшозя Верхов
ного Совета СССР по Ста
линскому избирательному 
округу от рабочих, инже
неров. техников и служа
щих Московского электро
завода выставить верного 
продолжателя дела Ленина, 
мудрого Нождя советского

вистской партии, великого 
вождя и учителя товарища 
Сталина.

Проникновенную речь 
произносит начальник цеха 
электролампового произ
водства В. Д. Сыркова.

—Я  горячо поддерживаю 
предложение о выдвижении- 
кандидата в Совет Союза 
по Сталинскому избвра-

шистской Германией и им 
периалиотической Японией 
— гениального полковод
ца Иосифа Виссарионовича 
Сталина. %

2. Просить товарища Ста-

чих, инженерно-техниче
ских работников и с л у ж а 
щих Московского электро
завода.

* •* •
С огромным воодушевле

нием под долгонесмолкае
мые аплодисменты уч аст
ники собрания послали 
приветствие товарищу 
И В. Сталину.

Затем общее собрание из
брало представителей от 
своего коллектива на пред
выборное окружное совещ а
ние Сталинского избира
тельного округа гор. Мос
квы.

* * *
Сообщения о выдвижении 

товарища И. В. - Сталина 
кандидатом в депутаты 
Совета Союза Верховного 
Совета СССР продолжают 
поступать со всех концов 
страны.

Рабочие,колхозники, с л у 
жащие, интеллигенция Ки
ева, Баку. Ленинграда, 
Одессы, Тулы, Фрэднзе, 
Кишинева, Харькова, К а 
луги, Смоленска и других 
городов выдвигают това-

лина дать свое согласие рнща Сталина кандидатом
баллотироваться в депута
ты Совета Союза Верховно
го Совета СССР по Сталин
скому избирательному ок
р у гу  гор. Москвы от рабо-

в депутаты Совета Союза, 
выражая ему этим свою бе
спредельную преданность н 
любовь.

(ТАСС).
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Выдвижение кандидатов в депутаты 
На Самаровском консервном комбинате

Вчера, 3 января, состоя
лось собрание рабочих, и н 
женерно-технических работ 
ников и служащ их Сама- 
ровского консервного ком
бината, посвященное выд
вижению кандидатов в д е 
путаты Верховного Совета 
ССОР. На собрании присут
ствовало около 600 чело
век.

Зал клуба Рыбников, где 
проходило собрание, укра
шен плакатами и портре
тами руководителей ' пар
тии и правительства.

Председатель фабрично- 
заводского комитета кон
сервного комбината тов. 
Жуковский объявляет соб
рание открытым.

Под дружные аплодис
менты всего собрания был 
избран почетный прези
диум в составе Шлитбюро 
ЦК ВКП(б); в рабочий пре
зидиум были избраны т.т. 
Старков—секретарь окруж- 
кома ВКП(б), Комаров— 
председатель исполкома 
окружного Совета депута
тов трудящ ихся, Ерменин 
—секретарь Самаровского 
райкома ВКП(б), Лирин— 
директор комбината, Ха- 
тина—секретарь партбюро 
комбината, Ш иш игина—ре
гулировщик, стахановка 
комбината, Жуковский— 
председатель фабрично-за
водского комитета комби
ната, Такунцева—началь
ник цеха №  1 комбината, 
Фатееза—стахановка,, ра
ботница цеха №  1 ком
бината.

Тов. Лирин оглашает по
вестку дня собрания: Выд
вижение кандидатов в де 
цутаты Совета Националь
ностей и Совета Союза Вер
ховного Совета СССР.

Первым с приветственной 
речью к вождю и учителю 
нашего народа, Генералис
симусу Советского Союза 
Иосифу Виссарионовичу 
Сталину выступил т. Стар
ков. Когда он закончил свое 
выступление, в зале разда
лись возгласы: „Великому 
Сталину, Ура!“, „Да здрав
ствует товарищ Сталин!".

Затем взяла слово на
чальник цеха №  1 комби
ната тов. Такунцева, бес
партийная. "

—Товарищ Сталин при
вел наш у страну к заме
чательной победе,—сказала 
тов. Такунцева. — Такой 
победы еще не видело че
ловечество. Я предлагаю 
выдвинуть первым канди
датом в депутаты Совета 
Национальностей Верхов
ного Совета СССР по Ом
скому избирательному ок
ругу  от РСФСР вождя со
ветского народа, Председа
теля Совнаркома Союза 
ССР, Генералиссимуса 
Советского Союза товари
ща Иосифа Виссарионовича 
Сталина

Свое выступление тов. 
Такунцева закончила при
зывом поддержать ее пред
ложение.

Вслед за тов. Такунцевой 
поднялся на трибуну уча

стник Великой Отечествен | Союза товарища Сталина,-
ной войны, начальник по 
жарно сторожевой охраны 
консервного комбината тов. 
Мезенцев, беспартийный. 
Он сказал:

—Наш учитель и друг, 
товарищ Сталин ведет со
ветский народ к счаст
ливой зажиточной жизни.

Участник Великой Оте
чественной войны, ордено
носец тоз. Боровских, вы 
ступавший после тов. Ме
зенцева, горячо поддержал 
предложение тов. Такун
цевой о выдвижении това
рища Сталина кандидатом в 
депутаты Совета Нацио
нальностей Верховного Со
вета СССР по Омскому из
бирательному округу.

— В годы войны с фа
шистской Германией не 
мало тяж елы х испытаний 
и лишений пало на нашу 
долю. Но все это было 
недаром.Мы одержали побе
ду под руководством Ге
нералиссимуса Советского

закончил свое вы ступле
ние тов. Боровских.

Секретарь комитета ком
сомола комбината тов. Ко- 
лова произнесла взволно
ванною речь Она говори
ла о том, что наша моло
дежь получила право на 
труд, на отдых, на обра
зование и чувствует пов
седневную отеческую забо
ту  товарища Сталина.

—Я  поддерживаю всей д у 
шой предложение т. Такун
цевой о выдвижении кан
дидатом в депутаты' Сове
та Национальностей Вер

ленкина росла и училась 
без родителей. Ей приш 
лось преодолевать немало 
трудностей, однако она у с 
пешно окончила Ханты- 
Мансийское педучилище и 
сейчас работает на педа
гогической работе. Тов. 
Пухленкина — беспартий-

как достойная дочь своей 
великой матери-Родийы.

Предложение т. Бронни
ковой также поддержали 
т.т. Хатина — секретарь
партбюро Самаровского кон
сервного комбината, Чери- 
на— работница, стахановка 
консервного цеха, Пуртова 

работница,стахановка же-

Общее собрание рабочих, 
инженерно-технических ра 

ховнопГ Совета СССР луч- ботников и служащих Са

н ая ,Апо она показала себя стяно баночного цеха

Резолюция общего'собрания рабочих, 
инженерно-технических работников и служащих 

Самаровского консервного комбината
щих Самаровского консерв
ного комбината тов. Пух

шего д руга  комсомола,— 
Великого Сталина.

Предложение тов. Такун
цевой также поддержали 
лучш ая стахановка ж е с т я 
но-баночного цеха тов. 
Удинцева, беспартийная, и 
председатель фабрично-за
водского комитета тов. Ж у 
ковский.

Резолюция общего собрания рабочих, 
инженерно-технических работников и служащих 

С ам ардаого консервного комбината
Общее собрание рабочих, 

инженерно-технических ра
ботников и служащ их Са
маровского консервного ком
бината, обсудив вопрос о 
выставлении кандидата в 
депутаты Совета Нацио
нальностей Верховного Со
вета СССР по Омскому из
бирательному округу № 2 2  
от РСФСР постановило:

1. Выставить первым кан
дидатом в депутаты Сове
та Национальностей Вер
ховного Совета СССР по 
Омскому избирательному 
округу от собрания рабо
чих, инженерно-техниче
ских работников и служа
щих Самаровского конеер*

-I -  — ....................................-  -------  I

Слово взяла старейшая 
работница консервного ком
бината Мария Петровна 
Бронникова.

— Я предлагаю,— сказа
ла она,—выставить канди
датом в депутаты Со
вета Национальностей Вер
ховного Совета СССР 
по Ханты - Мансийскому 
округу от собрания ра
бочих, инженерно-техниче
ских работников, и с л у 
жащих Самаровского кон
сервного комбината това
рища Пухленкину Хионию 
Петровну, беспартийную, 
учительницу Низямской 
школы Микояновского рай
она. Я  горда тем, что мо 
гу  сегодня выставить кан
дидатом в депутаты Вер
ховного Совета СССР тов 
Пухленкину—лучшую дочь 
хантыйского народа, пре
данную ев^*й великой Ро
дине. Наделось, что она оп
равдает наше доверие.

Яркую речь произнес ин
женер консервного комби
ната тов. Павлов, беспар
тийный.

—Ханты и манси, —ска
зал он,—при царизме име-

вного комбината вождя со
ветского народа, Председа
теля Совнаркома Союза 
ССР, Генералиссимуса Со
ветского Союза, товарища 
Иосифа Виссарионовича 
Сталина.

2. Просить товарища 
Сталина Иосифа Виссари
оновича дать согласие бал
лотироваться в Совет На 
циональностей Верховного 
Совета СССР по Омскому 
избирательному округу от 
собрания рабочих инженер 
но-технических работников 
и служащ их Самаровско
го консервного комбината.
I —_— —— —— —.
ли только одно право—уми
рать. Сейчас они равно
правные граждане страны 
социализма, имеют право 
избирать и быть избранны
ми в верховный орган со 
ветского государства. Мно
гие из них хорошие произ 
водствеиеики, работают 
учителями, занимают боль
шие посты в советских и 
партийных учреждениях. 
Хиония Петровна П ухлен
кина, благодаря советской 
власти вышла на широкую 
дорогу жизни и, работая 
учителем, воспитывает де 
тей в духе преданности Р о 
дине, партии большевиков, 
великому Сталину. Я  горя
чо поддерживаю,—закончил 
свое выступление тов. 
Цдвлов,—предложение тов. 
Бронниковой о выдвижении 
Хионии Петровны Пухлен- 
киной кандидатом в депу
таты Совета Национально
стей Верховного Совета 
СССР по Ханты-Мансийско
му избирательному округу.

Секретарь партбюро ком
бината тов. Хатина в своем 
выступлении сказала:

— Хиония Петровна Пу х-

маровского консервного ком 
бината, обсудив вопрос о 
выставлении кандидата в 
депутаты Совета Нацио
нальностей Верховного Со
вета СССР по Ханты-Ман
сийскому избирательному 
округу, постановило:

1. Выставить кандидатом 
в депутаты Совета Нацио
нальностей Верховного Со
вета СССР по Ханты-Ман
сийскому избирательному 
округу  от собрания рабо
чих, инженерно-техничес 
ких работников и служа-

Тов. Качков, взяв слово, 
предложил выдвинуть кан
дидатом в депутаты Сове
та Союза Верховного Сове
та СССР по Тобольскому 
избирательному о к р у г /  то
варища Кошелева Кузьму 
Федоровича —председателя 
исполкома Тюменского об
ластного Совета депутатов 
трудящ ихся.

— Депутат должен быть 
слугой народа —так учит 
нас товарищ Сталин,—ска- 
• *  т. Качков. Всей своей 
жизнью тов. Кошелев до
казал это. Он награжден 
правительством двумя ор
денами и двумя медалями. 
Тов. Кошелев безусловно 
оправдает наше доверие.

Горячо поддержал кан
д идатуру тов. Кошелева 
директор комбината тов. 
Лирин.

— Я  лично знаю това
р и щ а  Кошелева,—заявил 
он,—мы с ним встреча
лись  не раз. С момента об

ленкину Хионию Петровну, 
беспартийную, учительни
цу Низямской школы Ми
кояновского района.

2. Просить тов. Пухлен
кину Хионию Петровну 
дать согласие баллотиро
ваться в депутаты Совета 
Национальностей Верхов
ного Совета ССОР по 
Ханты-Мансийскому изби
рательному округу  от соб
рания рабочих, инженерно- 
технических работников и 
служащих Самаровского 
консервного комбината.
р  ------------------
разования советского го
сударства, тов. Кошелев 
принимал активное уча
стие в борьбе с белогвар
дейцами. Он грудью за
щищал советскую власть. 
Правительство высоко оце
нило его заслуги  и за 
участие в защите молодой 
советской республики на
градило его орденом К рас
ного . знамени. На г р а ж 
данской работе тов. Коше
лев показал себя, как боль
шой государственный де
ятель. Я глубоко убежден 
в том, что тов. Кошелев 
наше доверие оправдает с 
честью.

Предложение тов. Качко
ва с воодушевлением под
держали т. Ветошкин — 
начальник жестяно-баноч
ного цеха, Протасов—ста
хановец комбината, беспар
тийный, Денисов — глав
ный ^механик ^комбината, 
беспартийный.

* Резолюция общего собрания рабочих, 
инженерно-технических работников и служащих 

Самаровского консервного комбината
Общее собрание рабочих, сервного комбината това

рища Кошелева Кузьму 
Федоровича, работающего

инженерно-технических ра
ботников и служащих Са
маровского консервного ком
бината, обсудив вопрос о 
выставлении кандидата в 
депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР по 
Тобольскому избирательно
му округу, постановило:

' 1. Выставить Кандидатом 
в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР 
по Тобольскому избиратель
ному округу от собрания 
рабочих, инженерно-техни
ческих работников и сл у 
жащих Самаровского кон

председателем исполкома 
Тюменского областного Со
вета депутатов труд ящ их
ся, члена ВКП(б)с 1922 г.

2. Просить товарища Ко
шелева Кузьму Федорови
ча дать согласие баллоти
роваться в Совет Союза 
Верховного Совета СССР 
по Тобольскому избира
тельному округу от собра
ния рабочих, инженерно- 
технических работников и 
служащих Самаровского 
консервного комбината.

С огромным воодушевле-1 послали приветствие това- 
нием, участники собрания 1рищу И.В. Сталину.
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Верховною Совета
На собранна членов

СССР  
'  союза

учителей начальных н средних школ
3 января, 1946 года в ! и  советского государства 

селе Самарово состоялось! Я предлагаю просить това- 
собрание членов проф еесео-; рища Михаила Ивановича 
нального союза учителей Калинина дать свое согла
начальных и средних школ 
Самаровского района совме
стно с учителями пос. Х ан
ты-Мансийск, на котором 
присутствовало 184 челове
ка. У частники предвыбор
ного собрания обсудили 
вопрос о выдвижении кан 
дидатов в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета 
СССР по Тобольскому и з 
бирательному округу, Со
вета Национальностей Вер 
ховного Совета СССР по 
Ханты-Мансийскому изби
рательному округу.

Бурными аплодисментами 
было встречено предложе
ние избрать в почетный 
президиум политбюро ЦК 
ВКП(б) во главе с товари
щем Сталиным.

Первой взяла слово заве
дующая Троицкой началь
ной школой тов. Быкова.
От имени членов профес
сионального союза учителей 
начальных и средних школ 
Самаровского района и пос.
Ханты Мансийск она выд
вигает кандидатом в депу
таты Совета Союза по То
больскому избирательному 

' округу Председателя Пре
зидиума Верховного Совета 

Л|СССР, выдающегося госу- 
дарственного деятеля то
варища Михаила Ивановича 
Калинина.

Под продолжительные 
аплодисменты собравших
с я  тов. Быкова говорит:

— Михаил Иванович 
Калинин близок и дорог ; нодушно приняли постанов- 
всем гражданам нашей ве- | ление: выставить кандида- 
ликой советской страны. ? том в депутаты Совета 
Стойкий последователь и [ Союза Верховного Совета 
верный соратник Ленина ; СССР по Тобольскому из-

сие баллотироваться в де
путаты Совета Союза Вер
ховного Совета СССР по 
Тобольскому избирательно
му округу.

Предложение тов. Быко
вой горячо поддержали ди
ректор Горно - Фйлинской 
семилетней школы, беспар
тийная, тов. Ильичева, во
енрук Реполовской семи
летней школы тов. Губин, 
директор Самаровской се
милетней школы тов. Зоб- 
нина.

— Мы знаем Михаила 
Ивановича Калинина,—го
ворит директор Ханты-Ман
сийского педучилища тов. 
Величко,—не только как 
мудрого государственного 
деятеля, но и как простого 
и сердечного человека, ко
торый много испытал, мно
го видел, который исклю 
чительно чутко относится 
к нуждам людей. Михаил 
Иванович Калинин прошел 
большой путь от рабочего 
Путиловского завода до 
Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР. 
Жизнь каждого рабочего, 
крестьянина, интеллигента 
ему близка и понятна. Он 
глубоко понимает запросы 
трудящ ихся нашей стра
ны. Я поддерживаю кан
дидатуру в депутаты Сове 
та Союза Верховного Сове
та СССР по Тобольско
му избирательному округу 
Михаила Ивановича Кали
нина.

Участники собрания еди-

щ у Калинину с просьбой! — Я  знаю Пухленкину 
дать согласие баллотиро- Хионию Петровну с тех 
ваться в депутаты Совета | пор, когда  ̂она была еще 
Союза Верховного Совета ^
СССР по Тобольскому из
бирательному округу.

С большим подъемом уча 
стники собрания послали 
приветственную телеграм 
му товарищу Калинину.

С предложением о выд
вижении кандидата в д е 
путаты Совета Националь
ностей Верховного Совета 
СССР по Ханты-Мансий
скому избирательному ок
ру гу  взяла слово беспар
тийная учительница Ети- 
заровской школы тов. К о
новалова.

- -  Товарищи, — говорит 
тов. Коновалова,—у  нас 
сегодня радостный день. 
Мы собрались для того, 
чтобы выразить волю и 
право народа, записанные 
в Сталинской Конституции, 
чтобы выставить кандида
туру  в депутаты Совета На
циональностей Верховного 
Совета СССР 0,4 Хияты- 
Мансийскому избиратель
ному округ»/. 0

Я выдвигаю кандидатом 
в депутаты Совета Нацио-

учащ ейся 7 класса Ханты 
Мансийской хантыйской 
школы. Она и тогда была 
активной общественницей 
и хорошим товарищем < 
пользовалась большим ав
торитетом среди учащихся.

Заведующий Егурьяхов- 
ской начальной школы тов. 
Кугаевский заявил:

Я знаю товарищ ГГухлен- 
кину Хионию Петровну, 
когда она работала инспек
тором по школам в Мико 
яновском районе. При 
обследовании моей школы 
тов .Пухленкинадавала ряд  
ценных практических ука
заний, которые я  и до сих 
пор применяю в своей ра
боте. Я  поддерживаю кан
д идатуру товарищ Пухлен- 
киной Х.П. и думаю, что 
мы не ошибемся, если вы 
двинем ее кандидатом в де
путаты Совета Националь
ностей Верховного Совета 
СССР по Ханты-Мансийско
му избирательному округу.

Участники собрания еди
нодушно постановили:

1. В ыставить кандидатом 
в депутаты Совета Нацио
нальностей Верховного Со
вета СССР по Ханты-Ман-

я  Сталина, он является 
одним из виднейших орга
низаторов и строителей 
коммунистической партии

бирательному округу това 
рища Михаила Ивановича 
Калинина. Присутствую-

нальностей Верховного Со 
вета СССР по Ханты-Ман 
еийскому избирательному | сийскому избирательному 
округу дочь хантыйского окР.УгУ от профессионала 
народа Хионию Петровну I ного союза учителей на 
Пухленкину. Я  надеюсь, | чальных и средних школ 
чЩ она оправдает наше Самаровского района и по
доверие селка Ханты-Мансийск

Предложение т. Конова- Хионию Петровну Пухлен-
ловои поддержали учи
тельница Самаровской сред
ней школы, беспартийная, 
т. Кучкова, заведующая 
учебной частью Ханты- 
Мансийской средней шко

кину
2. Просить, товарищ П ух

ленкину Х.П. дать согла
сие баллотироваться в С о
вет Национальностей Вер
ховного Совета СССР по

лы т. Чикирдина, заведую-* Ханты-Мансийскому изби- 
щ ая начальной школы №  3 рательному округу от про* 
п. Ханты Мансийск т. П ес- . фессиональной оргаеиза-

В бригаде 
К.Ф. Трифонова
ЛАРЬЯК, 31 декабря. (По 

радио) Девять лет работа
ет бригадиром рыбодобынг 
в колхозе имени Калинина 
(Ларьякский район) Конон 
Филимонович Трифонов. 
Не было года, чтобы рыба- 
ки-калининцы пол руко
водством тов. Трифонова 
не выполнили плана рыбо- 
добычи. Тов. Тоифонов в 
гопы войны лично сам 
выловил 1487 цудов рыбы. 
В 1946 году он~ выполнял 
свое задание на 260 про
центов.

В военные годы тов. Три
фонов работал в основном 
с молодежью и женщина
ми; он учил их мастерству 
лова, помогал изыскивать 
новые угодия, умел под
нять рыбачек на самоот
верженный тоуд. Его уче
ница Лидия Кязбеева ста
ла знатной рыбачкой. В 
1945 году она выполнила 
свое задание на 171 про
цент.

В ознаменование выборов 
в Верховный Совет СССР 
рыбаки колхоза имрни Ка
линина берут на себя обя
зательство досрочно завер
шить январский план вы
лова рыбы.

Завьялова.

това.
Военрук Ханты Мансий

ской средней школы тов.
щ ае обратились к товара-1С.Ф. Пестов сказал:

ции  союза учителей на
чальных и средних школ 
Самаровского района и пос. 
Ханты-Мансийск.

Успехи супринских 
пушнякав

Охотники Супринской 
ПОС Кондинского района, 
обсудив обращение ларьяк- 
оких пушняков, решили 
поддержать их в разверты
вании соревнования по 
досрочному выполнению 
плана заготовок пушнины 
сезона 1945 — 1946 г.Г. На 
15 декабря охотник Ники
фор Арсентьевич Севастья
нов сдал Супринской ПОС 
пушнины на 1403 рубля, 
Петр Александрович Ка
занцев—на 1973 Мария Гри
горьевна Панчина—на 1041, 
Семен Николаевич Панчин 
—на 1041 рубль.

Быстрее устранить недостатки в 
к выбзрам в Верховный Совет СССР

{И з  беседы  с секрет арем  о к р уж н о й  по вы борам  в С овет  
Н аци ональн ост ей  изби рат ельн ой  ком иссии  

по  Х ант ы -М ансийском V  и зб и рат ел ьн ом у о к р у гу  
т ов. В айвет кины м )

—Большие и почетные 
задачи стоят перед нашей 
избирательной комиссией, 
—заявил тов. М. С. Вайвет- 
кин. Как определяет ста
тья  50 „Положения о выбо
рах  в Верховный Совет 
СССР“окружная по выборам 
в Совет Национальностей из
бирательная комиссия:наб
людает на территории свое 
го избирательного округа за 
неуклонным исполнением в 
ходе выборов в Совет На
циональностей „Положения 
о выборах в Верховный Со
вет СССР“; рассматривает 
жалобы на неправильные 
действия участковых изби

рательных комиссий и вы
носит по жалобам решения; 
наблюдает за своевремен
ным образованием избира
тельных участков соответ
ствующими исполнитель
ными комитетами Советов 
депутатов трудящ ихся; на 
блюдает за своевременным: 
составлением и доведением 
до всеобщего сведений спи
сков избирателей; регист
рирует выставленных с со
блюдением требований Кон
ституции СССР и„Положе
ния о выборах в Верховный 
Совет СССР“ кандидатов в 
депутаты; снабжает участ 
ковые избирательные комис

сии избирательными бюлле
тенями по выборам в Совет 
Национальностей по у с т а 
новленной форме; произво
дит подсчет голосов и уста 
навливает результаты вы
боров по округу; выдает 
избранному депутату 
удостоверение об избрании; 
представляет делопроизвод
ство по выборам соответ
ственно в избирательную 
комиссию по выборам в Со
вет Национальностей союз
ной и автономной респуб
лики или в избирательную 
комиссию по выборам в 
Совет Национальностей ав
тономной области или на
ционального округа. Эти 
обязанности и определили 
первые шаги в работе на
шей избирательной комис
сии.

Прежде всего мы распре
делили между собой обя
занности и разработали

план работы. По всем рай
онам округа разъехались 
члены комиссии, которые 
должны будут провести 
инструктивные совещания 
членов участковых избира
тельных комиссий, подроб
но разъяснить им Положе
н и е ^  выборах, ознакомить 
с формами избирательных 
документов, осветить ос
новные вопросы практичес
кой работы комиссий. 12 
января 1946 года б у д е т ; 
проведено заседание комис
сии, члены которой будут 
заслушаны о ходе подго
то в ки  к выборам в райо
нах. Членышгомиссии сей
час на местах знакомятся 

!с состоянием подготовитель 
нон работы к выборам.

24 декабря окруясная ко
миссия заслуш ала доклад 
начальника окружной кон
торы связи о подготовке 
предприятий связи к выбо
рам. Установлено, что рай

онные, да  и окружная кон
тора, к выборам не готовы. 
Радиостанция в Кондинске 
второй раз вышла из строя. 
Плохо работает телег
раф, телефон. О круж ная  
контора до сих пор не у с 
тановила четкости в рабо
те предприятий связи.

Ппохо идет подготовка к 
выборам, особенно в Сама* 
ровском районе и в п.Хан- 
ты Мансийск. Здесь по- 
настоящее время не уточ
нили списки избирателей, 
а в п.Ханты-Мансийске ни 
один избирательный учас-

I ток не приведен в порядок. 
Недостатки в подготовке 

‘ к выборам имеются и в 
Л ф ь я к е ,  и в Березово. 

[Задача состоит в том, что- 
’бы быстро устранить име
ющиеся недостатки в под
готовке к выборам, особен
но необходимо усилить 
агитационно-массовую ра
боту среди населения.

 !?!?! @
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На заморном промысле
Зенковский колхоз име

ни Розы Люксембург, где 
председателем фронтовик* 
•орденоносец Василий Ни
колаевич Пачганов, хорошо 
подготовился к заморному 
лову на Оби. Как только 
появились первые призна 
ки „загара", рыбаки стали 
добывать по полцентнеру 
рыбы за высмотр. Они вы
ставил® на Обь 500 режо- 
вок, 26 морд и фитилей, 
впервые в этом году при
менили саипный лов, изго
товив 5 саиаов. Кроме то
го, они неводом облавли
вают живец „Заостровка"..

Рыбаки ШаБшинского кол
хоза „13 октябрь" выста 
вили 9 саидов, 46 фити
лей и морд, ©коло 300 ре 
жовок. Б  этом году шап- 
шивцы решили поставить 
на протоке Невлевой духо

вой невод, выбрав для это 
го узкое место на прижи
ме течения. Так как мере
жи полностью на крылья 
невода не хватило, приш
лось к берегам установить 
деревянные лемасы, спле 
тенные из жала Рыбодобы- 
чей в д. Шапша лично 
руководит председатель 
колхозафронтовик А. Ф. Ев
стафьев.

Сейчае, зенковекие и шап- 
шинские рыбаки включи
лись в -социалистическое 
соревнование в честь вы 
боров в Верховный Совет 
СССР.

— Начнем новый год 
производственными победа
ми,— заявляют они. Ко дню 
выборов пржподнееем Р о 
дине достойный произвол 
ственыый подарок.

Змановский.

Почему Черемховский рыбучасток 
мало добывает рыбы

Загарный лов в Ханты- 
Мансийском округе имеет 
большое значение для вы
полнения гоеударствешюго 
плана добычи рыбы. Очень 
важно, чтобы все рыбохо
зяйственные, партийные, 
комсомольские и советские 
организации обратили дол
жное внимание организа
ции работы ловцов на за* 
мораом промысле.

К загарному промыслу 
надо готовиться заранее: 
построить необходимые 
орудия лова, очистить во 
доемы. Подготовившись, 
необходимо во-время вы с 
тавить ловушки, правиль
но организовать труд  ры 
баков.

Проверка, проводимая 
на-днях, показала, что Че
ремховский рыбучасток 
(Самаровский консервный 
комбинат), где начальни
ком тов. Кайгородов, пло
ско подготовился к заморно- 
«у  промыслу рыбы. Вместо 
30 предусмотренных пла 
ном чердаков, здесь выс 
Т&внли всего 25. Духовых 
неводов также не хватает: 
вместо 5 по плану, уста
новлено только 2 духовых 
невода. Рыбаков должно
работать на лову 12, а 
рыбачат 8 человек. Осталь
ные рыбаки не выходят 
на промысел. В рыбацких 
бараках 1рязь, холод, печи 
дымят, нет освещения.
Однако все это, как вид
но, мало интересует на-

3 Д Р У Б Е Ж О М
На съезде итальянской 

компартии
РИМ, 31 декабря. (ТАСС). Н .1 

открывшемся 29 декабря в Риме  
пятом с ъ езд е  итальянской 
компартии присутствует 1800 де-  
л е 1 атов. В четырех ч ш овом  док 
ладе Тольятти от имени р у к о в о д 
ства партии освятил внутреннее  
и внешне политическое поло/Ке 
нйе Италии и изложил програм  
му, с которой компартия вы сту

пит в Учредительном собрании'  
Тольятти сформулировал задачи 
компартии в борьбе  за оконча
тельное уничтожение фашизма, 
национальное обновление и с о з 
дание республиканской демокра
тической лрогрс ссивной Италии. 
Тольятти объявил, чго число 
членов итальянской компартии 
ко времени открытая съезда  до 
стигло 1 900.ООО человек.

Разногласия в учредительно* собрании по вопросу 
о креди:е на нуж ды  национальной обороны

П А Р И Ж , 1 ян варя . (Т А С С ) 
П о сообщ ению  п а р и ж ск о го  р а 
д и о , вчера  ночью  в у ч р е д и т е л ь 
ном  собран ии во зн и к  кон ф л и к т  
м еж д у  гр уп п о й  депут ат а в-соци
а л и ст ов и п рави т ел ьст вом  по  
во п р о су  о кредит е на нужды, на' 
циональной  обороны , на первы й  
к в а р т а л  1946 г  Э т от  к о н ф л и кт  
м ож ет  им ет ь серьезны е п о сл ед 
ст вия, если его не уда ст ся  
у р егул и р о ва т ь

Ф инансовая ком иссия п р е д л о 
ж и л а  сократ и т ь на  1 м и л л и о н  
ф р а н к о в  каж дую  и з  ст ат ей к р е 
дит а О дн ак о  социалист ы  пош  
л и  да чь ие, пот ребовав сокращ е
н и я  кредит а на 20 проц ен т ов  
М и нист р вооруж енны х си л  Мши 
л е  за я в и л , чт о он не м ож ет  со
гласиш ься с п одобны м  со к р а щ е
нием. П арт и я  „Н ар о дн о -р есп уб  
л и к а н ск о е  дви ж ен ие' т акж е выс

чальника рыбоучастка тов.
Кай городова.

Из за невыхода всех ры-
л .  ________  ! ч  ' « Л И Н Д  V  и  и - ̂ ТЛ. с  гг и  с. и - и  п. л х .  е  О М С

бйКОВ на ЛОВ чердаки про- \ к а за л а сь  прот и в сокращ ения  
сматриваются не ежеднев-! П о зд н ее  сост оялось за седа  
НО. Из 25 чердаков Я двух н и е  ком иссии н а ц и он ал ьн ой  обо  
неводов В день просматри Ро н ы ’ им евш ее целью  доби т ься  
„ ч ^ г  ур егул и р о в а н и я  эт ого  воп р о савают всего 4 чердака. И

27 декабря, просмотрев 
как обычно 4 чердака, че 
ремховцы добыли 140 ки
лограммов язя и налима.
28 декабря вылов рыбы в 
чердаках составлял уже 
18о килограммов. Считая 
по 45—47 килограммов на 
один чердак, нри просмот
ре 25 выставленных чер
даков рыбаки могут добы
вать ежедневно около тон
ны рыбы.

Техник лова участка
тов. Кошелев и бригадир 
тов. Колодкин не раз ста 
вили вопрос перед началь 
ником рыбоучастка и кон
сервным комбинатом об ока
зания им помощи в налажи
вании быта рыбаков и в 
устранении всех имеющих
ся  в работе недостатков.
Ко до сего времени ни т.Кай- 
городов, ни т. Кочков («Зам. 
директора комбината по до 
быче не приняли никаких 
мер по устранению недо
статков в работе участка 
а это ведет кг срыву вы
полнения январского пла
на рыбодобычи, чего допу
стить нельзя.

Ф. И. Типсин,

О д н а к о  соглаш ение не б ы л о  д о 
ст игнут о, и т еперь эт от  кон
ф л и кт  м ож ет  разреш ит ь т о л ь 
к о  учредит ельное собрание.

С егодн я  ут ром  м инист р б ез  
п о р т ф ел я  В енсан  О р и о л ь  взял  
на себ я  обязанност и оф и ци аль  
н о го  предст авит еля  главы  пра
вит ельст ва в об 'ясн ен иях с д е 
пут ат ам и . О н обрат и л  и х  
вн и м ан и е на т о, что со к р а щ е
ние кредит а, п р едл ож ен н ое со 
ци али ст ам и , дел ает  н ево зм о ж 
н ы м  вы п олн ен ие задачи , ст о я 
щ ей п еред  прави т ельст вом . В е н 
са н  О ри оль у к а з а л ,  что п р а в и 
т ельст во един огласно п р е д л а га 
ет  сокращ ени е бюдж ет а п е р в о 
го  кварт ала  на  <5 процент ов, 
и л и  на 1500 м иллионов ф р а н к о в .

О но ф о р м а л ьн о  обязует ся  п р е д 
ст авит ь учреди т ел ьн ом у с о б 
р а н и ю  до  конц а вт орого к в а р 
т ал а  проект  за к о н а  о к а д р а х ,  
л и ч н о м  сост аве и о р га н и за ц и и  
а р м и и . З а т ем  заседание у ч р е 
ди т ельного  со бран и я  было прер  
вано

П о  возобн овлен ию  за седа н и я  
уч р е д и т е л ь н о го  собрания ге н е 
р а л  де Г о л л ь  за я ви л , чт о он 
х о ч ет  принят ь на себя всю от 
ветст венност ь. Он у к а з а л , что  
кредит ы , кот оры е просит  п р а 
вит ельст во,необходи м ы  д л я  т о
го, чтобы покры т ь ра сх о ды  п е 
р ех о д н о го  п ериода , предш ест ву
ю щ его  р ео р га н и за ц и и  арм ии .

правительство, за я ви л  ген ерал  
де Г а л л ь , не м ож ет  согласит ься  
на сокращ ение в 20 процент ов. 
Е сли  эт о сокращ ение будет  п р и 
ня т о, правит ельст во вы н уж д е
но будет  уда л и т ься . Ни одно  
п рави т ельст во , если п о п равк а  
б удет  принят а, не сум еет  сп р а  
вит ься с неизбеж ны м и р а с х о д а 
ми.

Ф илипп, вы ст упивш ий п о с л е  
гл а в ы  правит ельст ва, п од вер г  
к ри т и к е бю дж ет  нац иональной  
о борон ы . П о его  мнению, о н  был  
п редст авлен  уч р еди т ел ьн о м у  с о 
б ран и ю  в недост ат очно ясной  
ф орм е. С оциалист ическая г р у п 
па, за я в и л  Ф илипп, от ню дь не 
хочет  как-ли бо  ум алит ь а в т о 
рит ет  п рави т ельст ва, но т ем  
не м енее, она наст аивает  на  
своей поправке

В ы ст упивш ий от им ени п а р 
т ии ,Н а р о д н о -р есп уб л и к а н ск о го  
д ви ж ен и я* де М ен  пон п р е д л о  
ж ил вынести вопрос на общ ее  
голосовани е. Н о в эт от  м ом ент  
социали ст ам  удал ось  доби т ься  
н ового  переры ва в заседан и и .

Б еседа румы нского  
нороля с Бы ш инснии  
Гаррыманом и Керре
БУХАРЕСТ, 1 января. (ТА 

Сегодня в 17 часов комисс 
составе заместителя Н<фод 
Комиссара Иностранных 
СССР А Я. Вышинског •, П 
Соединенных Штатов в С 
Гарримана и Посла Англи 
СССР А. К. Керра была нри 
королем в его дворц е  в Б 
реете. Беседа продолж али  
час.

С лухи об аресте  
Б орм ана

Л ОН ДО Н , I января. (ТЛ 
Нюрнбергский корреспот 
агентств* Рейтер Керр пере 
что 31 декабря чехословацки  
зеты ю  бщилн о  том, чго 
шин заместитель Гитлера и 
ьз военных преступнике в, 
минутых в Н ю р н б е р г  ком об! 
тельном заключении, Ма 
Борман арестован в англик 
зоне Г ермании. Офицеры сл; 
безопасности в Н юрнберге  
эались под I вердш  ь или с 
вергнугь э ю  сообщ ение.

• Положение в Индоне
| ДЕ )И, 1 января. (ТАиС).
| дио Дели передает сообш  
| из Батавии о том, что на Сд 
{ ру продолжают прибывать  

крепления для английски 
| индийских частей, в частно») 
‘ педан прибыл индийский* гт< 

ный полк.
В Батавию прибыл бата 

голландской морской пех 
Солдаты этой воинской ч 
прошли обучение в Соединет 
Штатах и до этого никогда 
не принимали участия в воет 
операциях. Немедленно ио 
бытию в Батавию, этот бата 
приступил к несению т эрнт 
ной службы .

в. и. о. инженера рыбодобычи  
госрыбтреста.

31 декабря 1945 года в 
детских садах №1и№2 по
селка Ханты-Мансийск про
водились новогодние елки. 
Большую подготовитель 
ную работу провели к это
му дню молодые воспита
тели К.П. Шишминцева и 
Д.ГГ. Беляева. Заведующая 
детским садом №2 Л.Я. 
Агеева и коллектив воспи 
тателей хорошо продумали 
программу и порядок про
ведения новогоднего празд
ника.

НОВОГОДНИЕ ЕЛКИ
В этот день настроение 

детей было приподнятое, 
жизнерадостное. Все они 
играли, пели, танцевали, 
рассказывали. Прекрасно 
выполнила роль Деда Мо
роза воспитательница Ели
завета Яковлевна Винник.

После елки дети получи
ли новогодние гостинцы и 
довольные праздником ра
зошлись по домам.

М. Цөхнова

К  положению 
в Палестине

ЛОНДОН, 1 января (ТАСС)
Лондонское радио передает, что 
английские власти в Палестине 
вчера продолжали производить- 
поиски участников волнений. В 
зоне Иерусалима каждый дом  
подвергался обыскам. Передают,
<го было найдено военное сна 
ряжение. * # *

ПАРИЖ , 1 января. (ТАСС).
Парижское радио сообщает, чго 
ч еврейском квартале И е р у с а 
лима во время обысков аресто
ваны 402 человека, которые б у 
дут  подвергнуты допросу. При 
аресте было захвачено в о о р у ж е 
ние.

*  * *

ПАРИЖ , 1 янйаря. (ТАСС).
Агентство Франс Пресс сообщ ает  
из Иерусалима о  том, что п о .р а щ е н и я  французского населе- 
приказу военных», властей 28 Де * | ния заключается в том (добав-
кабря телефонная связь м е ж д у !  ___
Тель-Авивом и Иерусалимом И " ет Ра* и0>' ,1 0  с “ е Ртность п Ре '
прервана. вышаег рождаемость.

В ыставка ф отограф ий к докум ентов о преступлениях гитлеровцев, 
отображ аю щ ая нем ецкие военны е преступления

Л О Н Д О Н , 1 ян варя. (Т А С С ). 5  д е к а б р я  1945 го д а  а  за к р о ет  
Б о л ее  30  т ысяч человек посет и  
л о  уст р о ен н ую  в Л о н д о н е  
ф р а н ц узск и м  м инист ерст вом  ю с
т иции вы ст авку, от ображ аю  
щ ую  нем ецкие военные п р ест уп 
л ен и я . В ы ст авка бы ла от кры т а

Сокращение населения 
Франции

БРАЗЗА ВИ ЛЬ, ! января. 
(ТАСС). Браззавильское радио  
передает, что, согласно данным 
французского статистического  
управления, население Франции 
уменьшилось с  * 1939 ю л а  на 
1.400.000 человек. Война сгнила 
Франции БО0 тысяч человеческих 
жизней: 100 тысяч солдат п о г и б 
ло во время кампании 194 1 го
да; 50 тысяч человек погибли  
после 25 июля 1940 г ; 54 тысячи 
военнопленных ум ерли в плену.

Потери среди гражданского  
населения распределяются сле
дующим образом: 161 тысяч че
ловек погибло в результате б о м 
бардировок и 140 тысяч—из числа 
политических заключенных. Тем 
не менее основная причина сок-

Заявление прадставител 
а м зр ш н с ко й  военной 

администрации в Герман
НЬЮ ЙЭИК. 2 января. (ТА 

Как сообщ ает  газета .Н ью  Р 
пост", прибывший в США  
ный эксперт при американ 
военной администрации в 
мании, работающий в отдел 
расследованию деятельности 
мецких картелей и вкладе 
границей, в интервью ук< 
что большинство других ви. 
членов этого отдела уж е  во: 
тилось в США, за исключе 
Заместителя директора Ник* 
который в настоящее врем: 
товится к отъезду. По его 
вам, эти лица намереваются 
чать кампанию среди  насел 
и членов конгресса против 
водимой военной админш 
цией политики .мягких уел 
мира'.

Этот эксперт указал, что 
11 заводов компании Монтай 
торые были выстроены гер 
ским концерном И. Г. Фар 
индустри на средства прави" 
ства), находящиеся в амер» 
ской оккупационной зоне, 
возобновили работу или же 
монтируются в целях ско 
возобновления работы. В 
стоящее время на немецком  
мическом заводе в Майн! 
близ Франкфурта-на-Майне  
бота ют 3700 рабочих— на 20С 
ловек больше, чем в 1944 г 
Эгот завод выпускает химию  
и может'быть легко испол  

} ван для военных нуж д.

ся 1 5  ян ва р я  1946 года: М н о ж е 
ст во ф о т ограф и й  и до кум ен т ов  
п о к а зы ва ет  п рест уп л ен и я , со
верш енны е ги т леровц ам и  во 
Ф ранции и  д р у ги х  п о д вер га вш и х 
ся о к к уп а ц и и  ст ран ах  Е вропы .

Положение на Яве
ЛОНДОН, 1 января. (ТАСС).  

По сообщению  лондонского ра
дио,  на острове Ява английские  
авиадесантные войска продолжа
ли производить обыски на окраи

нах Батавии. О б щ е е  число а р е с 
тованных 250 человек. На с е в е р 
ном побережье в зоне Сема ран- 
1 3  индонезийцы, вооруженные  
пулеметами, напали на аэродром.

Военные действия  
в Индо-Китае

Л О Н Д О Н , 2 я н в а р я . (ТА( 
Л о н дон ск ое  р а д и о  передает , ч 
согласн о  о ф и ц и а л ьн о м у  анг 
ф р а н ц узск о м у  сообщению^ 
И н до -К и т а я , севернее Сайг\ 
уж е несколько  дн ей  происхой  
оп ераци и  прот ив аннам ит е* 
от рядов.

И. о. ответ, редактор! 
Г. Ф. ВОРОНЦОВ.
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